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НУУПОЯ!

И дут работы на шлюзе №4

ИЗВЕЩЕНИЯ
К ом итет по уп р а в л е н и ю  м у н и ц и 

пальны м  и м ущ е ств о м  В ы те го р с к о -  
го м ун и ц и п а л ьн о го  района  с о о б щ а 
ет, что предоставляется в аренду зе
мельный участок из земель населен
ных пунктов, расположенный по адре
су: Вытегорский район, с /п  Ош тинс- 
кое, с. Ошта, Архангельский тракт, д. 
103-а (бывшие мастерские к-за “ Боль
шевик” ), площадью 8200 кв. м для нужд 
промыш ленности.

Заявки принимаю тся по адресу: г. 
Вытегра, пр. Ленина, 68.каб. 35, в те
чение 2-х недель.

К ом итет по уп р а в л е н и ю  м у н и ц и 
пальны м  и м ущ е ств о м  В ы те го р ско -  
го  м у н и ц и п а л ь н о го  р а йона  в н о с и т  
изм енения  в информацию, опублико
ванную в газете № 105 от 7 сентября
2006 года:

ее сл е д уе т  д о п о л н и ть  словам и 
“ сел ь ско е  п о се л е н и е  А нненское , д . 
Л оза , 180  м на ю го -в о с т о к  о т д . 2 8 ” .

О р га н и з а то р  а у к ц и о н а  к о м и те т  
по  у п р а в л е н и ю  м у н и ц и п а л ь н ы м  
и м у щ е с тв о м  В ы т е го р с к о го  м у н и 
ц и п а л ь н о го  р а й о н а  с о о б щ а е т , что
объявленны й аукцион на 29 января 
2009 года по продаже права собствен
ности нежилого здания школы, ра с
положенного по адресу: Вологодская 
область, Вытегорский район, с /п  Ан- 
домское, п. Озеро, ул. Гагарина, д. 17 
не состоялся в виду отсутствия зая
вок.

О в н е се н и и  и зм е н е н и й  
в р е ш е н и е  со ве та  се л ь с к о го  

п о се л е н и я  О ш ти н ско е  
от 27  октября  2 0 0 8  год а  № 2 0 8

Решение совета сельского поселения  
О ш тинское о т 2 5 .12 .2008 г. N°233.

Рассмотрев представление главы сельского посе
ления Оштинское, совет сельского поселения Оштин- 
скоерешил:

1. Внести изменения в решение совета сельского 
поселения Оштинское от 27 октября 2008 года “О став
ках налога на имущество физических лицна 2009 год":

в подпункте 1.1. таблицы:
-в  графе 1 слова и цифры “От 550 до 600 тыс. руб

лей" заменить словами и цифрами "Свыше 550 тыс. 
рублей” ;

- в графе 2 слова и цифры “0,35 и т.д.” заменить на 
цифру“0,35".

2. Настоящее решение вступает в силу со дня опуб
ликования.

Г. МИШИНА, главапоселения.
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-  Алексей Витальевич, навигация 2008  
года чем -то отличалась от навигаций  
предыдущих лет?

- Безусловно, по многим позициям нави
гация 2008 года имела отличия от навига
ции предыдущего 2007 года. Правда, если 
говорить о средней продолжительности обе
их навигаций по шлюзам №1-6, то они были 
примерно равны: 211 сутокв2007годуи210
- в 2008 году. В то же время в 2008 году не
сколько изменилась структура транзитного 
флота, произошел рост рейсов судов, пере
возящих нефтепродукты, увеличилось так
же количество рейсов сухогрузных судов гру
зоподъемностью 5 тыс. тонн. Увеличился и 
тоннаж пропущенного флота. В створе шлю
за № 1 он составил 105,96 процента куровню
2007 года. Объем реальных грузоперевозок 
в 2008 году вырос на 9,3 процента. Выросли 
перевозки оборудования, зерна, нефтепро
дуктов, металлов, химгрузов, стройматериа
лов, руды. Авот перевозки лесопродукции, 
удобрений и угля несколько снизились, и 
примерно на одном уровне (904 -2008 г., 902
- 2007 г) осталось количество рейсов турис
тических судов.

Главное же в том, что при уменьшении в
2008 году по сравнению с 2007 годом на4,1 
процента шлюзований, количество про
шедших через шлюзы судов увеличилось 
на 4,9 процента, что говорит о более эф
фективном использовании как гидросоо
ружений,таки водных ресурсов. Конечно, 
здесь в какой-то степени сказалось неко
торое увеличение рейсов сухогрузных су
дов грузоподъемностью до 2 тыс. тонн, но 
больше всего - улучшение качества работы 
диспетчерского персонала. Это подтвер
ждается значительным (на 9,5 процента) 
снижением количества слитых призм (опо
рожнений камер шлюзов), и тем, что коли
чество судов в одном шлюзовании на шлю
зе №1 увеличилось до 1,999 ед. против 1,83 
ед. в 2007 году. Занятость шлюзов судо- 
пропуском в пик навигации достигла 70 
процентов, при этом еще 5 процентов при
ходится на подготовку шлюзов к судопро- 
пуску. Это очень большая загруженность. 
Хочу также отметить, что в период навига
ции каких-либо происшествий, тем более 
«ЧП» по вине диспетчерского персонала 
ВРГСиС допущено не было. Это, кстати, 
один из основных показателей работы кол
лектива ВРГСиС в целом.

- Алексей Витальевич, в чем были  
основные проблемы судопропуска?

- Несмотря на существенное снижение 
фактического времени (по отношению к 
нормативному) судопропуска на шлюзах, 
время прохода в целом участка Анненс
кий Мост - Озерное Устье все еще значи

тельно превышает нормативное. В 2008 
году средняя техническая скорость тран
зитных судов на участке составила всего 
2,34 км/час. В 2008 году из-за большого 
количества флота вновь была востребова
на якорная стоянка судов в Белом озере.

На простоях грузовых судов сказывает
ся не только рост транзитного флота, но и 
то, что из-за изношенности мы не можем 
использовать причальные стенки в верх
нем и нижних бьефах шЛюза №2, нижнем 
бьефе шлюза №6. Очереди же судов пе
ред шлюзом №1 были в связи с выводом 
из эксплуатации на реконструкцию нижней 
причальной стенки. Для увеличения про
пускной способности северного склона 
Волго-Балтийского канала помимо восста
новления вышеупомянутых причальных 
стенок необходимо также строительство 
причальной стенки в канале между шлю
зами №4 и №5, а также создание сухо
грузного и нефтеналивного рейдов в Но- 
винковском водохранилище. Вопрос об 
этом стоит давно и в перспективе, види
мо, все же будет решаться. Неплохо было, 
если бы загрузка шлюзов судопотоком 
была равномерной во время всего нави
гационного периода, но об этом пока при
ходится только мечтать.

- Виктор Григорьевич, теперь вопрос 
к вам. М ожно ли сегодня говорить о 
то м , что  м о д е р н и з а ц и я  об ъ ектов  
ВРГСиС в рамках ф едеральной п од 
программы «Внутренние водные пути» 
действительно началась. И приш ли ли 
в таком случае на предприятие инвес
тиции?

- Если в 2006 году объем капитальных 
работ составлял всего7 0 млн. руб., то в 
2007году - 187млн. руб.,»оесть в 2 ,5раза 
больше. Так что именно 2007 год, когда на 
текущих и капитальных работах был вы
полнен объем работ, оцениваемый по зат
ратам почти в 230 млн. руб., можно считать 
началом реализации федеральной про
граммы по модернизации транспортной 
системы, в том числе и вытегорского учас
тка Волго-Балта. За 2008 год общий объем 
выполненных работ по затратам составил 
уже 640 млн. руб. Однако хотелось бы от
метить следующее обстоятельство. Во- 
первых, инвестиции сами по себе с неба 
не валятся. Но мало деньги просто полу
чить, их еще надо освоить. Трудностей 
здесь немало, и прежде всего организа
ционного характера. Но мы справляемся с 
ними. Это заслуга, прежде всего, наших ге
неральных подрядчиков ООО «Пик», ЗАО 
«Акватик», НПП «Фортекс», субподрядных 
организаций. Достаточно большой объем 
работ, и прежде всего в межнавигацион-

зов №1 и 6. В межнавигационный период 
была проведена работа по замене нижних 
основных ворот шлюзов №3 и №5, а до 
начала навигации 2009 года, т.е. где-то до 
20 -25  апреля должны быть смонтирова
ны уже новые металлоконструкции нижних 
основных ворот на шлюзах №4 и №6.

Большие объемы работ были выполнены 
по ремонту железобетонных конструкций 
шлюзов. Вчастности, проводилась замена 
бетона на швартовых устройствах шлюзов 
(плавучих рым), а также ремонтировался 
бетон стен камер шлюзов. Была начата 
реконструкция нижней причальной стенки 
шлюза №1. Кстати, на реконструкции при
шлюзовых и шлюзовых причальных соору
жениях было освоено 357 млн. руб. Все эти 
работы продолжаются и в этом году. Зна
чительный объем работ был выполнен по 
реконструкции ограждающих дамб с од
новременным расширением судоходной 
трассы на верхнем подходе канала к шлю
зу №5. В 2009 году берегоукрепительные 
работы должны быть выполнены не в 
меньших объемах, чем в 2008 году.

На участке канала от Онежског о Устья в 
сторону шлюза №1 многочерпаковым зем
снарядом ВРГСиС было извлечено 80 тыс. 
куб. грунта. Кроме того, на вытегорском 
участке канала (от 6 шлюза в сторону Ков- 
жи) дноуглублением занимается также 
земснаряд Череповецкого техучастка. Да и 
по текущему ремонту гидросооружений 
был выполнен объем работна сумму около 
40 млн. рублей.

Все эти виды и направления работ пол
ным ходом продолжаются и в этом году. И 
насколько мне известно, в целом объем ка
питаловложений в реконструкцию объектов 
ВРГСиС на 2009 год будет не меньше, чем в
2008 году. В общем, здесь, как говорится, 
планы у нас большие. Единственное, что пока 
неизвестно, это финансирование по отдель
ным объектам, так как здесь возможны кор
ректировки. И само собой, что сейчас наше 
предприятие одновременно с реконструк
цией ведет и плановую подготовительную 
работу по подготовке гидросооружений и 
других объектов к очередной навигации.

- Виктор Григорьевич, работы в сф е
ре энергетики продолжаются?

- В настоящее время продолжаются про
ектно-изыскательские работы по строи
тельству Новинковской и Пахомовской ГЭС. 
а также по установке дизель-генератор- 
ных установок на всех шлюзах и перепра
вах. Это в случае необходимости позволит 
работать в автономном режиме даже в 
случаях отключения гидросооружений от 
внешних источников электропитания.

Записал В. ЖАНДАРОВ.

А у нас - 
новоселье
Н овый 2009 го д  для колл ектива  

МДОУ «Андомский детский сад» на
чался с радостного события. 8 января 
открылась третья разновозрастная 
группа. Детский коллектив пополнил
ся 15-ю  новы м и во сп и та н н и ка м и . 
Рады этому собы тию  дети, рады их 
родители, которые ждали этого дня в 
течение нескольких лет.

А родители воспитанников старшей 
группы приняли активное участие в 
подготовке новых помещений. В вос
кресный день мамы и папы вместе с 
коллективом детского сада осваива
ли новые профессии - маляра, швеи, 
столяра, плотника, дизайнера. Созда
вая своими руками красоту и уют но
вой группы. Весело и дружно кипела 
работа. Сделан косм етический р е 
монт, отремонтирована мебель, сш и
то постельное белье. Члены роди
тельского комитета не остались в сто 
роне. Проявили инициативу и обрати
лись за финансовой помощью к пред
принимателям. Просьбы были услы 
шаны и в новой группе появились кук
лы, машинки, настольные и спортив
ные игры, конструкторы.

Администрация и коллектив д е тс 
кого сада выражают огромную благо
дарность Андрею Вячеславовичу Се- 
менихину, Сергею Викторовичу Нику
лину, Алексею Ю рьевичу Букину, Л ю д
миле Михайловне Кузнецовой, Ольге 
Станиславовне Гуртовой за поним а
ние, доброту и чуткость.

Очень приятно, что в такое трудное, 
кризисное время в Андомском саду от
метили новоселье.

Н. ДЕРЕВЯГИНА, за в е д ую щ а я  
М ДОУ «А ндом ский детсад» .

Значительный вклад в экономику нашего края (да и в целом страны) 
вносит коллектив Вытегорского района гидросооружений и судо хо д
ства ф едерального государственного учреждения «В о лго -Б а лт».
Сегодня В Р ГС иС  не только эксплуатирует гидросооружения канала в 
период навигации, обеспечивая их текущее содержание и пропуск  
судов, но и реш ает серьезные задачи по выполнению ф едеральной  
целевой программы «М одернизация транспортной системы России» в 
рамках подпрограммы «Внутренние водные пути». О том, в каких 
условиях проходила 4 4 -я  по счету навигация на В о лго -Б а лте , в чем ее 
особенности, наш корреспондент попросил ответить начальника 
о тде ла  диспетчерского регулирования В Р ГС и С  А .В . Армеева, а о 
работе по модернизации гидросооруж ений в 2008 го д у  и планах на 
2009 год  -  начальника о тде ла  капитального строительства В. Г. Смир
нова. Разговор же, естественно, начался с итогов навигации.

ВОЛ ГО-1
новый этап эксплу

ный пер/иод, мы выполняем и собственны
ми силами.

- Виктор Григорьевич, на каких объек
тах и направлениях велись работы в 
прош лом году и что намечается на 
этот?

- Прежде всего отмечу, что большинство 
проведенных и проводимых у нас работ - 
дорогостоящие и технически сложные. К 
тому же реконструкцию, как правило, при
ходится начинать с демонтажа старого 
оборудования или бетона.

В прошлом году усиленно шли работы по 
реконструкции отдельных элементов шлю-
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